

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat pertolongan Nya yang luar biasa, bimbingan Nya, serta kuasa Nya yang begitu hebat Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Analisis Penerapan Elemen COSO Lingkungan Pengendalian dan Aktivitas Pengendalian Atas Proses Pemberian Kredit (Studi Kasus pada Bank X)**“. Penulis menyadari bahwa skripsi memiliki kekurangan, maka Penulis menerima segala bentuk kritik dan saran yang dapat disampaikan mengenai skripsi ini agar dapat disempurnakan.

Tanpa bantuan, dukungan, beserta doa dari berbagai pihak, Penulis sadar tidak akan bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Maka pada kesempatan kali ini Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Yth. Bapak Dr. Fardinal, M.Si., Ak selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia memberikan waktu untuk membimbing, sabar dan memberikan banyak sekali saran yang bermanfaat bagi Penulis dalam proses penyusunan skripsi hingga selesai.
2. Seluruh Dosen dan Staff Sekretariat Universitas Mercubuana Kranggan telah memberikan arahan dan membantu selama masa perkuliahan Penulis.
3. Terima kasih kepada Bonar Napitupulu dan Sondang Sihite selaku orang tua Penulis, yang selalu memberikan dukungan dan doa tiada henti kepada penulis. Terima kasih juga kepada Ridha Napitupulu

dan Dasmen Manalu selaku kakak kandung dari Penulis dan pasangannya. Terimakasih juga kepada Harrison Palti August Napitupulu selaku abang kandung dari Penulis, yang dengan sabarnya menemani dan mendoakan Penulis dalam penyusunan skripsi ini.

4. Terima Kasih kepada teman-teman Razer Gaming Sandy, Gilang, Iboe, Kebek, Aan, Adzka, Adi, Caing, Kibob, Okta, Indro, Gasu, Frengki, Ujang, Jon, Heru, Ican dan lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
5. Terakhir kepada Shinta, Eka, Kartini, Tari, Sulis yang merupakan teman seperjuangan Skripsi satu bimbingan yang selalu saling support dan saling membantu.

Penulis juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak lain yang tidak mungkin Penulis sebutkan semua satu per satu atas bantuan, dukungan, dan doa kepada Penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis berharap agar skripsi ini dapat memberikan tambahan pengetahuan dan bermanfaat bagi para pembaca. Serta juga memberikan tambahan wawasan kepada Penulis.